

DIOS NO ESTÁ AFUERA, SINO ESTÁ DENTRO DE TI, DENTRO DE TI ESTÁ DIOS Y TÚ ESTÁS DENTRO DE ÉL.

CENTRO DE ENSEÑANZA DE CIENCIA ESPIRITUAL "EL PODER DE LA SABIDURÍA" A. C.
INCORPORADA A LA FEDERACIÓN DE ASOCIACIONES CIVILES DE ESTUDIOS
FÍSICO-PSÍQUICOS, A. C., CON SEDE EN LA CIUDAD DE MÉXICO.

RANCHERÍA BENITO JUÁREZ, 2ª. SECCIÓN. MPIO. JALPA DE MÉNDEZ, TAB. MÉXICO.

www.laverdadquelibera.mex.tl y www.facebook.com/ensenanzacristica/

LA VERDAD QUE LIBERA

ENSEÑANZA CRÍSTICA CONTEMPORÁNEA

CÁTEDRA ESPIRITUAL DEL CRISTO CÓSMICO

Fecha: 29 de octubre de 2023
Canal: José Luis Sánchez Acosta

**DIOS NO ESTÁ AFUERA, SINO ESTÁ DENTRO DE TI, DENTRO DE TI ESTÁ DIOS Y TÚ ESTÁS
DENTRO DE ÉL, NO HAY DIFERENCIA ALGUNA ENTRE TÚ Y DIOS.**

[20231029] **La paz esté con vosotros, mis bien amados, les doy a vosotros la bienvenida. Y os me regocijo al poder estar con vosotros a través de una mente, a través de una conciencia, a través de una alma, a través de un SER.** Pues estoy aquí, amados míos, como siempre estoy ante ti y os estoy recordando vuestras vidas, estoy recordándoles que cada uno de vosotros es un SER, estoy alineándote, alineando a tu propia creación, estoy uniéndote con ellos porque este es el camino, la verdad y la vida.

Lo cual vosotros debes asentarte, asentarte aquí y parte desde esta sustancia, desde este SER, ya es tiempo, es tiempo del hoy, es tiempo de este instante, es tiempo que pueda cada uno de vosotros emplear vuestra memoria. Porque cada uno de vosotros no son nuevos, les he dicho tantas veces, y se los diré tantas veces las que sean necesario hasta que vosotros puedas entenderte, puedas reconocerte que lo son, porque eso son, mis bien amados. **Son SERES, SERES en este cuerpo, en tu cuerpo, SERES que siempre han hecho, han vivido, porque vosotros son eternos, son eternos, mis bien amados, que lo único que has tenido es que en vuestra eternidad has experimentado estar en este cuerpo, poder estar una y otra vez y otras veces y muchas, miles de veces aquí en esta tierra, aquí donde estás.**

Entonces, mis bien amados, vosotros has sido siempre el creador de tu mundo y lo seguirás siendo siempre, porque vosotros eres el inmortal, vosotros lo son. Yo vengo a despertar vuestras conciencias, vengo a hacerles entender, comprender que lo único que tienes que hacer es recordar tu eternidad, es recordar que siempre has usado tu poder, es recordar que siempre has usado tu voluntad y tu deseo y con esos habéis transformado todas las cosas en diferentes tiempos.

Hermanos, hoy, hoy estoy con vosotros como siempre, hoy más que siempre estaré, porque eres tú quien duermes en despoblado, eres tú que has creado la oscuridad y es necesario que Yo te digo que tú la has creado, que tus hermanos, a los que vosotros los crees grandes solo han perturbado, solo te han perturbado y te han quitado tu autenticidad, solamente buscan el tiempo, lo has permitido. Pero hoy les digo, este es el tiempo donde cada uno de vosotros tiene que entenderse, tiene que entenderse a sí mismo, porque si no os se entienden jamás entenderás las cosas externas, los sucesos, los ascensos o los descensos, nunca lo podrán entender.

Como hasta hoy **nadie sabe la verdad, nadie sabe dónde está la verdad, dónde están las cosas tuyas, como hoy que no sabes dónde está Dios. Y Yo os les digo, que así como siempre se ha buscado no podrán encontrarlo, no podrán, que no podrás ver afuera de ti, solamente aquel que llegue a conocerse a sí mismo sabrá de Dios, sabrá del Creador y estará con Él y platicará con Él y harán las cosas juntos en esta tierra,** en esta vida y le dan cambio a las cosas externas las que han hecho vosotros aquí en esta tierra. Es pues como Yo vengo a estar contigo en estos momentos, como SER

que Soy te vengo a impartir esta sabiduría, este mundo nuevo porque es de comprender, cuando entras a un proceso de transformación dentro de ello, dentro de ti, está el mundo nuevo, porque transformar es hacer, es convertir, es pues como tienen que comprenderse, ya no vivas en el comprender, ya no vivan ahí, vivan en el cual vosotros son la comprensión y vivan, vivan, sumérjanse en ese mundo maravilloso y entonces las cosas querrán estar totalmente dispuestas para vuestros cambios, pero eso no pasará en vosotros en esta tierra mientras el hombre y vosotros que estáis aquí puedan encontrarse a sí mismo.

Amados hermanos, siempre les he tratado como SERES y les trato hoy igualmente y les trataré siempre, porque no hay diferencias, no hay diferencias en la vida, si lo único que tienes que hacer es enmendar todas las cosas en tu vida, enmiéndenla cada uno, cada uno de vosotros tiene que ser el SER haciendo, transformando, sí, mis bien amados, sí. Pues he aquí, porque **vosotros eres el poder, pero no te crees que lo eres, eres un SER maravilloso pero no lo crees, eres el hacedor pero vosotros no lo creen, mientras que no lo crean así, no sabrás dónde estás Dios, no sabrán dónde está mi Padre, dónde se encuentra.** He aquí, compréndanse, no trates de comprender la vida sin antes comprenderte a ti mismo, no trates de dar amor a tus hermanos sin antes ser el amor, porque de lo contrario esto no es así, esto no tendrá efecto o el efecto que vosotros deseáis.

En verdad, el pobre en la tierra quisiera tener el dinero para regalar, para dárselo a otros, pero no lo poseen, no creen que son la riqueza divina y vosotros tampoco no lo crees, pues primero créelo, créete que eres el poder, créete que vos puedes hacer reproducir las cosas, entonces podrás invitarle a tus hermanos de lo tuyo, y de esta manera vosotros tienen que ir haciendo las cosas divinas. Hermanos, para que vuestro hermano que está en ese trance de oscuridad, vosotros tienes que mostrarte como el Dios en ellos, por eso les mando, por eso les digo sean vosotros, créanse, créanlo que son los SERES divinos, los SERES poderosos, los SERES llenos de bondad, los SERES voluntariosos, créanlo, porque estas formas habrás de dárselas a tus hermanos y entonces tus hermanos creerán que Dios llegó a ellos. Pero si vosotros no haces uso de esas cualidades que tienes en ti como SER, entonces no estás colaborando con tu hermano como Dios y vosotros sabrás que hacerles recordar a tus hermanos que ellos son Dioses.

Pues en verdad, mis bien amados, **porque esta es la enseñanza, es la liberación a tus hermanos, ya que tus hermanos están quedados en este mundo con su ignorancia, pues ellos no conocen a Dios, pero tú tienes que ser ya Dios en ellos y poderles demostrar, poderlos alegrar, poderlos hacer sentir cerca de Dios, merecedores de Dios.** Hermanos, y esto es lo que vosotros como SERES deben hacer en ayuda para vuestros hermanos para cuando ellos recuperen la conciencia que está perdida. Pero vosotros ya tienes que ser Dios, porque en verdad lo son, en verdad lo son, porque estos nombres que vosotros me puedes presentar, estos nombres no son de Dios, no son de vosotros, estos nombres se los han puesto otros hombres para distinción, distinción de vosotros, para eso de tiempo en tiempo han puesto un nombre a vosotros y vosotros lo habéis admitido porque es parte de la humildad.

Amados míos y así como eso, todas las cosas, todos los acontecimientos de aquí de esta tierra, pero vosotros son Dioses. En aquellos tiempos cuando Yo estuve en esta tierra, Yo anduve aquí, Yo aquí en este cuerpo y me manejé en él y pude enseñarles tantas cosas a mis hermanos como hoy, aunque hoy estoy en espíritu y verdad. En aquel tiempo mis hermanos adoraban a Dioses ajenos y se mataban por ellos y hacían sacrificios y sacrificios fuertes, duros. En verdad, **cuando mis hermanos repudiaban lo que mi amado Jeremías, el Profeta, los Profetas ya decían que Dios, que no había un Dios afuera, no había un Dios afuera, que no debían adorar a nada, que debían deslindarse de toda creencia, porque allá no estaba Dios, que Dios eran vosotros y estaban en discusión de la gran idolatría.** Vosotros también son idolatras, vosotros también lo son, y vosotros en verdad eres un Creador pero te han puesto después de que creaste tus cosas les diste a tus cosas más poder que tú y aquello te tiene, hace que vosotros lo puedas idolatrar, pero en realidad y hace que vosotros no puedas hacer nada por ti.

Cuando Yo os llegué y estuve aquí, Yo reafirmé esa verdad de mis hermanos y os le dije al Pueblo que lo que ellos adoraban como ellos eran, no era la vida, no era la verdad, porque ellos en sus

sacrificios pensaban que el Dios necesitaba eso y que pues había que dárselo. En verdad, hermanos, todo aquello que mis hermanos hacían y que se habían perdido de rumbo, eso era una ignorancia, era una corrupción y entonces estaban allí y Yo os pude tomar una imagen y pude decirles que eso no era, que ellos en sí eran los Dioses, no el Dios que ellos creían, no. Igualmente se los digo a cada uno de vosotros, porque vosotros idolatras también, vosotros estáis sumergido en ese mundo de idolatría y todos idolatran. Pero Yo os les digo, que esto te ha hecho olvidar que realmente eres tú el Creador, el único creador de esas cosas. Y es por eso que os digo, vosotros son Dioses, vosotros Dioses que son, hacen y están haciendo como han hecho, están viviendo su mundo y se está cumpliendo lo que Yo os dije en aquellos tiempos, cuando les dije el que siembra cosecha y así está pasando porque no hay otra cosa que pase, al menos que vosotros sepas cumplir como SER, sepas transformar, sepas hacer lo que tengas que hacer para liberar a tus malas acciones.

Amados hermanos, pues hoy Yo estoy aquí, estoy contigo y vengo a rescatarte y vengo a sacarte de los sepulcros, a eso vengo siempre, hermanos. Vosotros ya sabéis que para la vida espiritual la ignorancia es la oscuridad y es también el sepulcro donde están. Yo estoy hablándole a vosotros de espíritu a espíritu, de SER a SER y les estoy alumbrando el camino para que vosotros puedas hacer una diferencia aquí en la tierra, puedas vosotros hacerla para que seas los primeros hermanos en que para vosotros no exista la muerte y no existe, la muerte es después de ti, es la que vosotros hiciste. **¿Sabes que la muerte es transformación? Pues eso es lo que vosotros haceis en este mundo, transformas, estás transformando, pues la muerte vosotros la hiciste, es una herramienta muy benéfica para vosotros, para el SER, porque está cambiando, está cambiando en sí y cambiando sus cosas que tenga que cambiar.** Amados míos, solo vengo a hacerte darte cuenta, solo vengo a que vosotros estéis en la realidad, comprendas que estás en la realidad, en el aquí y el ahora, en que vosotros lo único que tienes que hacer es transformar las cosas tuyas, porque de cierto os digo, que cada hermano tendrá que hacer lo mismo para que sea feliz, para que pueda ver las cosas que vienen y no sienta un afectamiento por lo que viene. **Yo vengo a prepararles el camino, vengo a prepararles para que vosotros seas los Ángeles que puedas socorrer a tus hermanos, puedas vosotros aliviarlos, puedas vosotros sacarlos de un fango, puedas vosotros ser la luz para ellos, ya que ellos viven, están en la oscuridad.** Ya os les digo, la oscuridad del alma es la ignorancia, es la ignorancia plena, esta es la oscuridad donde aquí no necesitas un fósforo, una vela, no necesitas nada de aquí de esta tierra, nada hecho por vosotros, no, en lo que aquí necesitas luz, pero luz espiritual, que la luz que Yo te digo que necesitas es la gran sabiduría, las sabiduría es la luz del alma y esa es la riqueza de tu alma.

Hermanos SERES, SERES encarnados y SERES que ya no tienen un cuerpo, porque esto, esta agua y este pan que Yo les doy es universal, esto es universal, no es nada más para vosotros que tienes un cuerpo, es para vosotros hermanos SERES que ya no tienen vuestro cuerpo por una o por otra razón de ser, pero esta es la luz que Yo os doy a todos. **Amados míos, amados hermanos, pero vosotros mis hermanos que tienes este cuerpo, tienes que entrar en el darte cuenta, tienes vosotros que hacerlo hoy para ser feliz, para que vosotros sean felices, porque las infelicidades de vosotros rigen en vuestras formas de creer, en vuestras creencias, ahí están tus sufrimientos. Entonces comprende esto, compréndete que eres el SER ÚNICO, el Hijo de Dios, comprende que eres el SER y entonces comprenderás que todos son SERES y que todos están haciendo lo que desean y que por lo que están haciendo han de cosechar.** Es así, mis bien amados, están cosechando lo que ya sembraron y cosecharán más, lo que estén sembrado hoy, cosecharán mañana. Pues es como vosotros tienes que sembrar la buena semilla hoy, que las buenas semillas que hay para el espíritu es el amor, la paz, la verdad, la honestidad, es el perdón, es todo esto, éstas son las semillas eternas, divinas que dan buenos frutos; si vosotros las siembras hoy no dudes que en vuestros días, en vuestras horas y minutos, días, vosotros seréis felices si lo haces como el SER que eres. Hermanos háganlo, háganlo vosotros, sumérjanse en este SER, en este hacer y Yo os aseguro que serán los vivientes, se habrán de comprender como los Ángeles dispuestos a socorrer a vuestros hermanos, sí, mis bien amados. Y así enséñales a los que estén contigo con hechos, con hechos, vosotros tienes que hacerlo para los que estén contigo puedan reconocerte, puedan entenderte. Porque hoy en este tiempo solamente hay palabras y palabras que se ven bien, las que vosotros podrías decir que están bien y Yo os les digo,

muertas son, porque aun mi palabra que vosotros la lleves sin que vosotros les des el uso amoroso, justiciero, entonces muerta es en vosotros.

Vosotros tienen que ser exactamente el SER, el SER que lleva, que sabe, que siempre lo ha sido, porque siempre lo han sido, hermanos, siempre los han sido, vosotros son SERES, solo que hoy por la gracia divina tienes un cuerpo, estás en este cuerpo, pero eres un SER y otros hermanos que por la gracia divina están viviendo como SER, pero no se comprenden, no se aceptan, no se conocen, están en oscuridad, ya sabéis que la oscuridad es la ignorancia y esa ignorancia forma los sufrimientos de cada SER. Porque esto es lo que pasa en ellos como vosotros que estás en este cuerpo, vosotros sufren, sufren, porque te ignoras a ti mismo, porque ignoras la verdad de ti, por eso sufren, cuando vos llegues a entenderte, entenderás las cosas y entenderás a tus hermanos, y entonces ya no habrá sufrimientos, no habrá sufrimientos ya en el SER que se ha pulido, así como una esmeralda sobre la tierra, así mismo la esmeralda es pasada al crisol como el oro y de allí están las manos que las van a hacer brillar. Así mismo son vosotros con vosotros mismos.

Amados hermanos, pues entonces es necesario que des brote de dentro de vosotros como SERES el gran deseo, el gran deseo, la gran voluntad, el gran poder de encontrarse otra vez consigo mismo, es necesario, hermanos. Porque vosotros en la tierra han olvidado los nueve mandamientos, les tienen miedo, no están con ellos, vosotros están haciendo una vida ajena a ellos, porque a vosotros les carga el lado contrario como es la prepotencia, el odio, la ambición, la lujuria, la pobreza, todo esto les carga y no se han podido levantar. Yo vengo a levantarlos de los sepulcros, les digo, del sepulcro, porque en vuestro SER, como SER que sois, sí, hermanos, como SER que son, vengo a levantarlos de ahí, ya que vosotros están sumergidos ahí, vosotros estás en ese lado adverso a ti, pero quiero decirles que ese lado adverso es tu creación, eso es tu creación. ¿O creerás vosotros como creen tus hermanos que un Dios lo creó para vosotros? Hermanos, todo esto es cada uno de vosotros quien forma su mundo, su mundo mental, de conciencia, de alma, solo vosotros haceis esto, se mueven a través de vosotros mismos, donde vosotros quieras, donde vosotros has querido has estado. ¿Lo alcanzan a ver?, ¿alcanzan a ver esa verdad que está en vosotros mismos?

He aquí, Yo les digo, **no me busques por fuera, porque no estoy fuera de ti, no estoy, ¿desde cuándo, pues, se los dije, mis bien amados?, ¿no a mis Discípulos les dije que Yo iba a partir de este cuerpo, pero cuando me fuera Yo de este cuerpo, que no me buscaran afuera de sí, y les dije que si les dijeran que allá estaba Yo, no fueran; que si les dijeran que Yo estaba en este lado, no fueran, porque no estaba Yo en ningún lado, solamente Yo vivo en la conciencia, en el alma de cada SER.** Esto mismo se los digo a cada uno de vosotros. Hoy en este tiempo como espíritu y verdad, vengo Yo a decirles cómo deben aceptarme, convivir conmigo en esta vida. Hermanos, porque este mundo, esta humanidad muchos hermanos me han buscado solo para buscar un desprestigio y han hablado de Mí, han murmurado de Mí buscando deshacer las Leyes Divinas que son las que les sostienen a cada SER y que han hecho que no se separen totalmente de la vida.

Vuestros hermanos de la tierra, vuestros hermanos contrarios al Reino Sagrado están haciendo esto, tus científicos, todos, aun vuestro Papa, vuestro hermano ha hecho y está haciendo esto buscando el desprestigio de esta Ciencia Sagrada al Yo SER. Pero les digo a vosotros que esto no pasará, porque esto es de la vida sagrada, esto es perdurable siempre, siempre, siempre, porque es de vosotros como SER. Y he así, hermanos amados, **vosotros no creas igual, cree como os les dije a mis Discípulos, que ya sabéis que les dije que si decían que estaba Yo allá, si les decían que si estaba Yo allá no fueran, que no fueran, que Yo estoy en el corazón de cada uno de vosotros como SER que son.** Que no les turbe nada en la vida, amados hermanos, que no les turbe nada en la vida, nada, nadie puede perturbarle a vosotros. Porque están los depredadores, están los depredadores buscando seguir sosteniendo ese mundo perdido, ese mundo donde vosotros están y les han mantenido ahí.

Entonces, mis bien amados, son vosotros SERES, son vosotros SERES, esto no es tan solo hoy que se los estoy diciendo, esto lo he dicho siempre, siempre y siempre se los diré que son SERES y les diré también como siempre que Yo no Soy de este mundo, no Soy de este mundo como vosotros eres, que el mundo que vosotros eres es el mundo que has creado y te has confundido y te has creído, te

has afirmado en este mundo, pero no eres tampoco, vosotros son los creadores de vuestro mundo, no el mundo es creador de vosotros. Entonces, mis bien amados, solo vengo a abrirles la conciencia ya, solo vengo a hablarte así porque es necesario que vosotros vivas en donde debes vivir, en donde es tu eternidad, tú eternidad.

Hermanos que me escuchan, así vengo con vosotros, así vengo a hablarles, así vengo a decirles, así vengo a darles este pan sin levadura, deseo que comas porque aquel que coma este pan sin levadura no tendrá hambre jamás y beba esta sangre o este vino tampoco tendrá sed y nunca morirá. Vengo Yo a sacarles de ese engaño, de ese engaño de donde están todos vuestros hermanos que no saben quién son, no se conocen, que no saben que **Dios no está afuera, sino está dentro de ti, dentro de ti está Dios y tú estás dentro de Él, no hay diferencia alguna entre tú y Dios.** Hermanos, así vengo a decirles a cada uno de vosotros, así vengo a decirles, a despejarles vuestra mentecita, vuestra conciencia, a vengo a decirles para que vosotros ya no sufras, no seas presa del sufrimiento, ya no sufras, no sufras por nada, cuando tengas este entendimiento ya no habrá sufrimientos por nada. Esto es lo que os les digo a vosotros que tienes este cuerpo, esto mismo es lo que Yo les digo a mis hermanos que por una o por otra razón dejaron un cuerpo desde hace milenios de años y que hasta hoy no han podido encontrarse a sí mismos, no han podido encontrar a Dios en su alma. Para vosotros traigo esta vianda, para vosotros, hermanos, vosotros los que estás aquí en este cuerpo. Porque en verdad les digo, cree la Humanidad que solo es este tiempo en el que están viviendo y que no han vivido más tiempos y Yo les digo, no creas así. Para que vosotros entres a un purgatorio, entres a un arrepentimiento de vuestros pasados, puedas vosotros transformarlos los karmas de hoy, es necesario que vosotros creas que no eres nuevo, que siempre los has sido, vosotros eres el eterno, solamente que has invertido tu tiempo, tu poder en el lado contrario a ti y que eso mismo te ha hecho daño, les ha hecho daño.

¿Vosotros no son los creadores, pues, hermanos?, ¿no son los creadores de las cosas de la tierra?, ¿vosotros no eres creador de lo que estás haciendo en tu mundo?, ¿no eres creador vosotros de un cuchillo, como le llamáis aquí de un machete, de un molino, de un vehículo, de una arma de fuego?, ¿qué no son vosotros los creadores?, ¿no vosotros mismos has creado aquellas formas negativas para que hoy repercute a ti, repercute a los hombres, a cada país?, ¿no con eso estás destruyendo?, ¿no con esas armas son con las que estás destruyendo?, ¿acaso están viniendo de otros astros, de otros mundos?, ¿no son vosotros los pensadores?, ¿no son vosotros los hacedores, mis bien amados? Son vosotros los creadores de aquello, ¿o seguirás culpando a un Dios ajeno?, ¿seguirás diciendo que Dios les ha mandado castigos? En verdad siempre lo han hecho vosotros, siempre lo han hecho vosotros, en vuestra vida pasada tus creencias han sido tan grandes, han sido tan grande tu mundo de la ignorancia que también has creado en el mundo pasado, en el tiempo atrás.

Mi bien amado, si son vosotros los creadores y los que han venido viviendo de tiempo en tiempo en esta tierra, son vosotros los creadores, los que han creado esta vida así, el hombre, vosotros han creado la vida así y se han generalizado y se han multiplicado y han seguido las secuencias de la perdición de ese mundo perdido, de esa vida perdida en sí mismos y han actuado una y muchas veces más y muchas y el resultado es hoy, hoy ves la vida así como vosotros la ves, porque es tu apreciación, porque es tu creación. **Hoy hablas de pobreza, hablas de enfermedades, hay y hay, hay pobreza, hay enfermedades, hay riquezas, hay de todo lo que sabes. Eso a nadie le ha dado Dios, un Dios ajeno, eso es lo que ha hecho cada uno de vosotros como Dioses. El pobre ha creado la pobreza, el enfermo ha creado la enfermedad, el confuso ha creado la confusión, todos, todos vosotros son los creadores.** Con esto que Yo les digo, ¿a quién culparán, mis bien amados, de vuestros triunfos o de vuestros fracasos?, ¿a quién habrás de culpar? Ya no hay a quien culpar, vosotros que me escuchas no tienes a quién culpar, vosotros que escuchas mi palabra no tienes a quién culpar, más sin embargo todavía culpan, todavía culpan, mis bien amados, pero no tienes a quién culpar, ni hay a quién culpar, no hay, no hay, mis bien amados. Porque vosotros eres el absoluto, eres el Dios creador de ti, de tus cosas.

Mis bien amados, muévanse así, muévanse con este razonamiento, actúen, háganlo, convivan entre hermanos, sabes que son hermanos, que hoy ciertamente no de cuerpos porque han nacido, han

elegido nacer en diferentes partes, con diferentes padres, con diferentes madres en la tierra, pero en la vida sagrada todos son hermanos. Es aquí donde hay casamientos, es aquí donde hay unión, pero acá donde Yo Soy no existe nada de eso, porque eso es terrenal, esto es de hombres, de SERES, de SERES confusos en su vida. Conoce la Ley, conózcense en la Ley Divina, mis bien amados. Por eso no creáis de vuestros hermanos los que son como buitres queriendo comerse una presa, porque Yo no soy, no fui, nunca he sido y no fui de este mundo. En el tiempo en el que estuve con vosotros en hace más de dos mil años solo mostré el camino, este camino sagrado. Hermanos, de lo tuyo no comparto de tu mundo, de tu mundo no comparto, porque tu mundo no es mi mundo, porque en verdad Yo no soy de este mundo, mis bien amados. Por lo tanto Yo les digo, cuidense, actúen así.

-El hermano Placencia habla, interrumpiendo al Maestro en su cátedra: Maestro, cuando te refieres a que no eres de este mundo, haces referencia al mundo mental, al mundo de la conciencia de la Humanidad, no al mundo tierra.

Así es, mi bien amado, bendito seas, bendito seas, así es, así es mi bien amado, bendito seas.

-Hago esta aclaración porque puede ser que la mayoría de nuestros hermanos piensen que vienes de otro planeta, de otra parte del universo.

Mi bien amado, esto creen mis hermanos, pero Yo te digo y Yo les digo, nadie viene, nadie viene, aunque a vosotros terrenales les parezca que venimos, nadie viene. Vosotros también eres como Yo, nada más que hoy están en oscuras, esta mi amada Humanidad en oscuras se encuentra y por eso están confundidos, por eso no pueden verme, no pueden saber de Mí, no pueden saber de esta riqueza sagrada, de lo que Yo Soy, pero verdaderamente esta comprensión que hoy me dices es así. Pero Yo te puedo decir que Soy Todo a la vez, Soy Todo a la vez para vosotros, vosotros podéis tomarme como un extraterrestre, porque eres alguien que no puedes saber de Mí, no puedes verme, eso es lo que pasa, mi bien amado, y ciertamente porque no Soy de este mundo, porque lo que os quiero decirte, es que Yo no comparto como vosotros has hecho.

Mi bien amado, extiende más tu mente, extiende más tu conciencia y créete mayormente que eres el SER para que Yo pueda estar contigo, Yo pueda estar contigo y pueda revelarte todo lo que tú quieres que te sea revelado para ti mismo. Porque en verdad os te digo, que tú necesitas llegar a conocerte, necesitas conocerte y que no necesitas buscar nada, no busques nada, no busques nada, nada, porque entonces cuando buscas estarás como tus hermanos buscando. Siente que Yo fluyo en ti, siente que fluyo en ti y que solo en ti estoy, solo contigo estoy fluyendo, no vengo, estoy fluyendo en ti. En cuanto más busques cambiar, busques eliminar todas las cosas que te atan, todas las cosas que te aprisionan, más me verás, más sabrás de Mí.

¿Entendéis?

-Sí, Maestro.

Sigue adelante, sigue adelante, no busques, no quieras ver a los grandes, porque eso es una entretención, y eso se los digo a todos mis hermanos. Lo más importante es que vos te encuentres, no creas a nadie grande, lo más importante es que tú sepas que tú eres Dios haciendo todo en ti, todo para ti. Porque ciertamente, no confundas ni te confundas diciéndole a mi Pueblo que tú eres Dios y que tú puedes hacer todo lo que tú quieras, tampoco así, hermanos, tampoco así, hermano. **Comienza contigo mismo, comienza que eres un SER poderoso, voluntarioso, amoroso, sincero, patentízate a ti mismo, hazlo contigo mismo y demuestra que eres el poder, demuestra que eres el poder, demuéstrate que tú lo eres todo, que tú estás en ese cuerpo, que tú puedes manejar tu cuerpo, que tú puedes comenzar a manejarlo, no que él te maneje.** Porque hoy les maneja a todos vuestro cuerpo, porque aun quedan lastres del ayer, porque vosotros han estado bajo los influjos de la ignorancia que no han podido salir, no dejen que sea así ya, no veas nada grande en tu cuerpo, tienes que ver todo que tú eres todo la energía fluyendo en tu cuerpo, pero cree que tú eres el fluido, que el fluido no vienen a tu cuerpo mas, sino que este fluido está dentro de tu cuerpo y eso eres tú y que lo estás fluyendo, que estás apartando todo karma, todo karma, porque cada dolor, cada sufrimiento del humano es su propio karma que ha traído de otros tiempos y eso aparece en su momento para hacer los cambios de aquello.

¿Me entendéis?

-Sí, Maestro.

Sigue adelante y en verdad sé mejor, sé mejor, cambia, cambia, transforma, pero para transformar tienes que ser tú el transformador, tienes que transformar, las cosas no se transforman por sí mismas, porque las cosas tienen un patrón y ese patrón eres tú, ese patrón son vosotros, hermanos míos que me escuchas, y tus cosas no cambian solas, porque de tus cosas eres tú el patrón y eres tú quien debes hacerlo, eres tú el Dios y tu lo tienes que transformar y hacerlo vida nueva.

Hasta aquí os les dejo, mis bien amados, por esta mente, por esta conciencia, por esta alma, por este SER, hasta aquí Yo les dejo, pero Yo dejo mi paz, dejo mi amor, dejo mi voluntad, dejo mi gran deseo para vosotros, aquí les dejo esta mesa servida de alimento coman hasta saciarse.

Benditos sean y váyanse felices a vuestros hogares, lleven la felicidad, den felicidad a tus hogares, a todos, a todos los que se encuentren den felicidad, ternura, amor, dulzura, sean así, hermanos, sean así vosotros que me escuchas. Esto ya verán qué les traerá esto a vosotros, a vuestras vidas. He aquí, os les digo, para siempre, pues, hermanos míos.

Escriba: Daniel Placencia Chávez

Blasfemaré todo aquel que **altere** la dulce esencia del Amor que ocultamente irradia sus ternuras entre las líneas del Libro de Mi Enseñanza. Pecará gravemente todo aquél que **quite o ponga** una sola palabra desacorde con Mi instrucción de múltiple claridad y dulzura. Si así lo hicieres, responderás en los días de los grandes juicios.

Texto sacado de “El Libro de la Verdad”

Nota: Este escrito, es copia de la grabación electrónica que se conserva en este Centro de Enseñanza. Se reparte GRATUITAMENTE, y se autoriza su reproducción total o parcial, siempre y cuando: (1).- Sea fiel, no se altere ni mutile su contenido, ni el sentido del mismo; (2).- Que dicha reproducción sea con fines de difusión NO LUCRATIVA (autorizando, como máximo, a cobrar el estricto costo de dicha reproducción); (3).- Que se haga mención de su procedencia. Reservados todos los derechos.

De la misma manera que llegó a ti esta Cátedra del Cristo Cósmico, puedes hacerla llegar a aquel o aquellos hermanos que les interese saber de esta VERDAD QUE LIBERA, verdad que libera al hombre de su ignorancia.

Se te recomienda que vayas formando tu archivo de estos escritos, para que, en tus ratos libres, le des repaso y medites esta enseñanza-recordatorio.